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GRUPPO CONSILIARE "PER UN'ALTRA SAN GIOVANNI"

Sig. SINDACO
Comune di San Giovanni Valdarno

Sig. Presidente del Consiglio Comunale
Comune di San Giovanni Valdarno

S.Giovanni Valdarno, 20.11.2014

Oggetto: Interpellanza consiliare avente per titolo: "Ampliamento parcheggio via 2
Giugno"-Seduta QT del 28.11.2014

II sottoscritto Consigliere Comunale Antonino Pia

PREMESSO

> che in occasione della seduta speciale del "Question Time" del 13.04.2010 è stata
presentata un'interpellanza sulla possibilità di un ampliamento dell'attuale parcheggio di via
2 giugno con l'utilizzo dell'area di circa 4500 mq. di proprietà delle Ferrovie,

> che il sindaco nel corso della passata legislatura ha manifestato l'intenzione da parte del
Comune di acquistare la suddetta area o di scambiarla con un'altra area di interesse delle
ferrovie { zona dei Fondali)

CONSIDERATO

che la nostra comunità ha sempre di più la necessità di reperire aree a pubblici parcheggi

INTERPELLA IL SIGNOR SINDACO

di conoscere la situazione relativa alla trattativa con le Ferrovie e quali sono le condizioni dell'
eventuale accordo.

IL CONSIGLIERE COMUNALE
Antonino Pia


